



Conférence de presse interpartis de lancement d'initiative

« Oui à l'initiative sur les crèches ! »

Chères et chers journalistes,

Il faut enfin un accueil extrafamilial de qualité et abordable pour toutes et tous. C'est la seule façon d'améliorer la conciliation entre vie familiale et professionnelle et de renforcer l'égalité. C'est avec plaisir que le PS Suisse et ses partenaires d'alliance vous expliqueront en détail, lors d'une conférence de presse, pourquoi un oui à l'initiative sur les crèches est nécessaire. La conférence aura lieu le :

Mardi, 8 mars 2022, 11h15

Salle de conférence, Centre de presse du Palais fédéral, Bundesgasse 8-12, Berne

Les personnes suivantes prendront part à la conférence de presse :

- **Cédric Wermuth**, conseiller national (PS/AG), co-président du PS Suisse
- **Min Li Marti**, conseillère nationale (PS/ZH)
- **Valérie Piller Carrard**, conseillère nationale (PS/FR)
- **Tamara Funciello**, conseillère nationale (PS/BE), co-présidente des Femmes socialistes suisses
- **Martin Landolt**, conseiller national (Le Centre/GL)
- **Katharina Prelicz-Huber**, conseillère nationale (Les VERT-E-S/ZH), présidente du syndicat SSP
- **Roland Fischer**, conseiller national (pvl/LU)

Nous nous réjouissons de vous accueillir à notre conférence de presse interpartis.

En cas de questions : Clément Borgeaud, porte-parole adjoint du PS Suisse,
rp@pssuisse.ch

Avec nos sincères salutations,

PS Suisse